

Ronald Sterr, Egglham

### 500 Euro für Kinderkrebshilfe

Egglham: Einen Betrag in Höhe von 500 Euro konnte jetzt der Vorsitzende der Kinderkrebshilfe Rottal-Inn, Josef Hofbauer in Egglham in der Bäckerei und Lebensmittelhandlung Geisberger in Empfang nehmen. Das Geld für den guten Zweck stammt zum größten Teil von den Kunden, die drei Monate lang ihre Rechnungsbeträge aufgerundet oder ganz spontan ein paar Scheine in die aufgestellte Spendenbox gesteckt hatten. Aufgerundet auf insgesamt 500 Euro wurde das Sammelergebnis dann noch von den Inhabern Eleonore und Joe Geisberger mit Sohn Josef.



Bildunterschrift: Spendenübergabe: Zusammen mit Vorstand Josef Hofbauer von der Kinderkrebshilfe Rottal-Inn und den Geschäftsinhabern freuten sich auch alle Mitarbeiterinnen über das schöne Sammelergebnis für den guten Zweck.

Foto: Sterr